

## Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

**Lunes 22 de marzo de 2021, 13:30hs. Reunión virtual**

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxIQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09>

**Presentes:** Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Rodrigo Alonso Suárez, Matilde Martínez, Leopoldo Agorio.

**Se invita a participar a:** Matías Valdés, Gregory Randall, Julián Oreggioni.

**Se aprueba la solicitud de licencia de:** Ma Noel Cabrera.

### **Previos:**

Solicitud de afiliación Mariana Corengia. Se aprueba (6/6).

Rodrigo Alonso Suárez presenta solicitud de financiación de lentes enviada por Facundo Sosa, fue evaluado y presenta todo lo solicitado. Se aprueba (6/6).

**0)** Aprobación del acta de directiva del 09.03.21 Se aprueba (6/6).

### **1) Planteo de docentes del IMERL sobre evaluaciones.**

Matilde Martínez informa de lo sucedido en el instituto ya que hubo incidentes con las evaluaciones. Hubo casos de personas que no pudieron acceder a la licencia correspondiente como consecuencia de ello. Se manifiesta también desconformidad con planteos recibidos desde Facultad como por ejemplo cambios en la modalidad de la toma de exámenes a poco tiempo de ser tomados. Se anhela a una autonomía académica con un mayor apoyo técnico.

Se propone que la nota realizada por los docentes del instituto sea elevada al Consejo de Facultad.

Se encomienda, además, a Rafael Terra a llevar la inquietud a la delegación docente al Consejo y proponer que el equipo de la UEFI/Asistentes Académicos tenga un contacto más cercano con los responsables de los cursos masivos a la hora de definir lineamientos, calendarios, etc, en el entendido que hay un problema de comunicación tanto a la hora de elaborar dichos aportes como a la hora de interpretar las resoluciones del Consejo.

Se seguirá la situación de sobrecarga laboral en coordinación con el grupo de ADUR que está trabajando sobre las condiciones laborales bajo la pandemia. En particular se estará atento, y eventualmente se podrá evaluar medidas y/o comunicados para que no se repita la imposibilidad de tomarse licencia dos años de corrido.

Se aprueba (6/6).

## **2) Comunicación sobre incidentes en los chats de cursos.**

Gonzalo Tejera nos informa cómo se va llevando a cabo el tema. Se tuvo comunicación con integrantes de la mesa del CEI y se coordinó una reunión para después de semana de turismo. Se toma conocimiento (6/6).

## **3) Campaña afiliados asociado a elecciones internas.**

Rafael Terra se compromete a realizar un borrador sobre un futuro comunicado a todos los docentes para motivar y dar sentido a la afiliación para luego ser circulado y complementado por los demás integrantes de la comisión.

Se aprueba este punto y se posterga el resto del tema (6/6).

## **4) Planilla para cargos para elecciones.**

Julián Oreggioni, integrante de la comisión electoral, pone a punto a la comisión directiva de cómo se va avanzando en el tema. En primera instancia se comunico con la corte electoral para saldar algunas dudas.

Teniendo en cuenta lo resuelto en la asamblea, la primera fecha establecida para el 7/4 será postergada ya que las Elecciones Universitarias no tendrán lugar hasta el 30 de junio. De todas formas, se estima poder hacer el registro de lema y número en breve, las firmas que se requieren ya fueron conseguidas.

Ante la situación actual que se está viviendo en cuanto a la pandemia, la Comisión Electoral resolvió que no haya urna presencial. Para los docentes que quieran votar y afiliarse, deberán enviar mail a nuestra secretaria 48hs antes de las elecciones y luego comprometerse a depositar carta y formulario de afiliación por debajo de la puerta de la sala de ADFI.

Julián Oreggioni se encargará de realizar una planilla Excel para inscribirse como candidatos/as de ADFI para la Asamblea General de Claustro y el Claustro de Facultad.

Se aprueba (6/6).

## **5) Orden del día del Consejo Federal**

### **5.Texto en discusión en comisión por Asistentes Académicos en servicios**

Rodrigo Alonso Suárez presenta texto en discusión y los candidatos propuestos. Se resuelve tener una postura positiva con preferencia en la primera propuesta. Se aprueba (6/6).

### **6. Comisión de Asuntos Docentes de las estructuras académicas centrales de la Udelar**

Se invita a participar a Gregory Randall de la reunión para que ahonde en dicho punto. Gregory informa que hay varias estructuras que están y deben estar formadas por docentes y que hoy “están colgadas” del CDA por lo que carecen

de un ámbito de gestión académica específico que pueda dar lineamientos y evaluar desempeño. En el futuro podría formarse una comisión directiva de las estructuras centrales a tales efectos, lo cual acarrearía una visión más política. La propuesta actualmente sobre la mesa es mucho menos pretenciosa, sin ninguna capacidad de decisión, simplemente como un espacio donde procesar los asuntos e informar más cabalmente al CDA.

Gregory Randall se retira de la reunión.

Finalmente, la directiva abre discusión sobre dicho tema quedando en duda como participan las distintas áreas en la comisión.

Se aprueba la abstención de dicho punto (6/6).